

ABSTRAK

Muhammad Ihsan. 2022. *Analisis Tingkat Literasi Aparat Desa di Tabunganen Kecil Kecamatan Tabunganen Kabupaten Barito Kuala Terhadap Perbankan Syariah.* Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing Dra. Hj. Faridah, MHI

Kata Kunci: Tingkat Literasi, Perbankan Syariah

Penelitian ini dilatar belakangi Pengatahuan dan pemahaman ataupun literasi aparat desa mengenai perbank syariah, turut mempengaruhi pendapat ataupun persepsi aparat desa terhadap perbank syariah itu sendiri, sehingga ini mengurangi minat terhadap perbankan syariah, karena tidak adanya perbankan syariah disekitaran kecamatan Tabunganen.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat literasi aparat desa Tabunganen Kecil terhadap perbankan syariah. Serta untuk mengetahui kendala literasi yang dihadapi oleh aparat desa Tabunganen Kecil terhadap perbankan syariah. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (*Field Research*), dengan subjek penelitiannya yaitu aparat desa di Tabunganen Kecil, mulai dari kepala desa dan beserta seluruh jajarannya. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik analisis data kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat literasi aparat desa Tabunganen Kecil kecamatan Tabunganen kabupaten Barito Kuala terhadap perbankan syariah dari data yang ada masih rendah karena masih kurangnya pengetahuan terhadap bank syariah dan pengaplikasiannya tidak menjadi nasabah bank syariah. Selain itu kendala literasi aparat desa Tabunganen Kecil kecamatan Tabunganen kabupaten Barito Kuala terhadap perbankan syariah masih kurangnya pengetahuan terhadap bank syariah, serta faktor lingkungan sekitar yang tidak terdapat bank syariah di sekitaran kecamatan Tabunganen dan juga jarak tempuh ke bank syariah yang jauh menjadikan kendala literasi aparat desa Tabunganen Kecil terhadap perbankan syariah.